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Senhor Presidente,

Apresentamos à conaderaçãn da Casa o segumte:

Snlicitamus através deste gabmete, e em nome dos munícipes, nuuuçin nn nnçnlln EM TlnniNn

LUEIIJIIIIII III RUI lllll IIRREÍII DE FRENTE ll] ND 551. SIII ll PIII“ Hill, há a questão de Sªúde púbhca,

pois o mato crescwdo favorece o ecúmuWo de entulho. descarte de hxo e consequentemente gera pmpa'
geção de doenças. bmhns peçonhentos e os moradores do Wocal que se mostram vnmgnados e desconteor

tes com a demora na execução do serwço,

Vale ressalta que tal atuação está causando transtorno a população

Diante da exposto,
Requeremus na forma reªlmentew & conangnacão na ata da presente Sessão, que fm requerido à

Prefettura Mumcipal, após ouwr os órgãos e técmcos competentes, quemmm o referido oedwoo.

Sala das Sessões! 17 de dezembro de ZINE

“ “TM;

RodrigoSimões
«m.-.,


